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Una vez más, como ayer, con el mismo estilo, con cosas diferentes y formas 
nuevas tal vez, con las mismas inquietudes y los mismos ánimos, con el mismo 
objetivo: 
Colocar el Belén en la cima, cerca del cielo. 
 
Vivimos en un tiempo en el que es más necesaria que nunca la reflexión. Hay 
que separar el grano de la paja, la gaita de la lira y para ello hay que ser 
generosos y valientes. Hay que guiar las energías vitales hacia la identidad de 
la persona con los principios que siempre hemos contado. 
 

 “Creo en España, creo en la historia, 
creo en los hombres y Creo en Dios” 

 
Hace 2008 añosa nació Jesús en un Pesebre, de forma humilde.  Lo bueno de 
cada momento de la vida está en ofrecer  a los demás lo mejor de uno mismo. 
Ofrecérselo al prójimo de forma a legre y desinteresada……  hazlo y serás un 
hombre feliz al mismo tiempo que ayudas a que los demás lo sean también. 
Esto fue lo que Jesús nos enseñó. 
 
Nuestra ascensión con esfuerzo y tesón representa el sacrificio que Él predicó 
en su vida y el agradecimiento de coronar la cima es su enseñanza que 
perdura hasta nuestros días llenando nuestros corazones. 
 
 
¡Vale Quien Sirve! 
 
“Padre Nuestro…….” 
 
 
 

Palabras de la familia Cortina Álvarez ante el Belén 
Cumbre de Siete Picos 

21 de diciembre de 2008 
 

 

 


